

Citoyens de la macs, souhaitez-vous être consultés?

VENEZ MANIFESTER

lors du conseil communautaire à Seignosse le 30 septembre à 18h00

La "concertation" orchestrée par le porteur de projet, malgré les réunions publiques prévues, ne permettra pas de connaître l'avis des populations sur ce projet. Chacun l'admet. Or le porteur de projet affirme que rien ne se fera sans le consentement de la population.

Lors du dernier Conseil Communautaire, nous avons entendu les appels au référendum de la grande majorité des élus, répondant ainsi aux attentes des associations et des collectifs ainsi qu'aux directives de l'Etat Français qui affirme que seul l'avis des citoyens peut trancher dans pareil cas de désaccord profond.

Les associations et collectifs ont envoyé une proposition concrète à tous les élus communautaires afin que la question du référendum soit discutée et votée lors du conseil communautaire du 30 septembre.

> Elus, tenez vos promesses, respectez la population, faites honneur à votre charge...



Plus de renseignements www.noutous.fr